

# 何が「秘密」か、それさえも「秘密」

# 秘密保護法 は廃止を！

不安と怒りは広がり続けています

国民、弁護士、ジャーナリスト、学者、映画人・・・

特定秘密保護法成立後、反対を続ける団体など		
団体など	内容	
医 学 師 、 歯 科 医 師 、 弁 護 医 師	特定秘密保護法に 反対する学者の会	秘密国家への道を開く法律に強 く抗議
	自由法曹団	法律の発動を許さず廃止を要求
	日本弁護士連合会	国会の存在意義を自ら否定。強く抗議
	全国保険医団体 連合会	反対した政党と議員に「廃止法 案」の提出を要請
N G O 、 財 團	環境団体 「グリーンピース・ジャパン」	知る権利を主張し、政府の情報隠 蔽(いんぺい)に対峙(たいじ)
	アムネスティ インターナショナル日本	知る権利を根底から廢かす。法律 の全面的な見直しを要請
	国際人権NGO 「ヒューマンライツ・ナウ」	法律は違憲性の疑いが濃厚、直ち に廃止を要求
	オープン・ソサエティー	法律は21世紀の民主主義国家で 最悪レベルと批判
団市 体民	アイヌタリの会	法律の廃止、撤回を強く要求
	新日本婦人の会	女性の権利のため、法律の撤廃要請
関報 係道	日本ジャーナリスト会議	法律の廃止と安倍内閣の退陣を要求
	日本新聞協会	国民の知る権利を損なう恐れあり
作 家	日本ペンクラブ	法律に屈することなく、言論・表現 の自由を死守
自 首 治 体 地 方	静岡県 川勝平太知事	情報は国民のもの。一定期間が 経過したら、秘密も公開が必要
	福島県議会	原発に関する情報がテロ対策を 名目に再び隠されないよう注視
ら 宗 教 者	宗教者九条の和	人権を侵害する法の廃止を求め、 思想や宗教の自由を守る活動

(東京新聞・12月8日付)

「『知る権利』だと言つて合法的な方法で知つて、外に出すと国の安全に影響があるとわかっているが、『報道の自由』だとうことで報道する。処罰対象にならない。でも『大勢の人が死にました』というと、どうなるのか」（秘密保護法では、報道機関も捜査・処罰対象になつていることは隠して、前日に引き続きマスコミを恫喝）

の対象とならない」と訂正。

（報道機関による）発表は罰せられる」  
※その直後に「報道した当事者は全く

（秘密の）入手は罰せられな。しかし、  
よつて）抑制されてしまふべきだ。……

の日まで  
い続けましょ

国民の圧倒的多数が、反対・慎重審議を求めているにもかかわらず、安倍内閣と自民・公明の両党は、憲法違反の秘密保護法を、12月6日に強行採決によって成立させました。この暴挙に、反対の声は広がり続けています。

みんなで力を合わせて、秘密保護法を廃止に追い込みましょう。



# 本音むき出しで 恫喝続ける石破幹事長

12月11日に日本記者クラブで記者会見し発

# 「秘密保護法」廃止へ！岡山県実行委員会



# いま声を上げないと

## 戦争への足音 がヒタヒタ

秘密保護法、続いて共謀罪の新設、集団的自衛権…憲法九条改定へ

### 秘密保護法で、まずは暗闇社会に TPPも原発情報も秘密、マスコ報道は統制、国民の声は封殺

「秘密の範囲は官僚が決め、大臣が認めれば無制限」「目をつけたら理由も示さずだれでも逮捕」「プライバシーも根こそぎ調査」「永遠に非公開にすることも可能」…これが成立した秘密保護法です。

### アメリカの要請で世界中に派兵

安倍内閣のシナリオは、秘密保護法をフル活用して、国民やマスコミなどの知る権利や表現の自由を奪い、次は「集団的自衛権の行使は憲法上可能」と無理やりこじつけ、アメリカに要請されれば地球の裏側まで自衛隊を派遣していっしょに戦争することです。

そして、仕上げは憲法九条を変えて、国防軍の創設です。



アメリカの引き起こした  
イラク戦争は、ハイテク兵器の使用で  
多くの一般市民を殺傷し、都市を廃墟へと変えていきました

### 嘘ですー「消費税増税は社会保障のため」 これではまるで戦費調達のため

新年度予算案では、オスプレイ購入などで軍事費を大幅に増額しようとしています。増額分はなんと後年度負担分を含め6000億円にも。

一方で、大企業には大幅減税、社会保障は大改悪（年金の引き下げ、介護保険給付の切り下げ、生活保護費削減など）で国民からは、しぼり取るだけ。これでは「消費税増税は社会保障の充実のため」と言うのは真っ赤なウソで、まるで「戦費調達のため」というしかありません。

